



## ■ RECONOCIMIENTO

**La Fundación Samuel Solórzano concede 21 ayudas a investigadores de Salamanca**

La Fundación Memoria de Samuel Solórzano Barruso ha concedido ayudas a 21 proyectos de investigación de la Universidad de Salamanca por un total de 60.000 euros. Al igual que en ediciones anteriores, algunas de estas aportaciones económicas están destinadas específicamente al Centro de Investigación del Cáncer y a la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, pero otras se reparten entre diversos departamentos de la institución salmantina. Por otra parte, la Fundación Doctor Moraza ha otorgado a Miguel Alcoceba Sánchez el Premio Doctor Moraza a la mejora tesis doctoral sobre cáncer de 2011, según ha informado "Dicyt", por un estudio sobre pacientes con trasplante alogénico de progenitores hematopoyéticos.